

LUBRIZOL : Avec ou sans incidences pour les rouennais et les normands ?

mercredi 27 novembre 2019

Le ciel s'obscurcit au-dessus de cette installation classée pour la protection de l'environnement (ICPE) classée SEVESO seuil haut.

Au-delà de l'opacité dans la gestion de crise, de la communication et du respect relatif du principe de précaution, la population est légitime à se poser des questions sur sa mise en sécurité physique et sanitaire suite aux retombées du nuage chargé de substances et de particules cancérigènes, mutagènes et repro-toxiques (CMR) émises pendant des heures lors de l'incendie et les explosions sur le site de Lubrizol à Rouen le 26 septembre 2019.

[lire l'article](#)